

Edito v2

Beaucoup de temps ont passé depuis le dernier éditorial, rédigé par Richard. En trois mois, nous avons notamment eu de nouveaux rédacteurs et étoffé nos centres d'intérêt. Des articles ont été écrits sur le cinéma, mais aussi la gastronomie et les nouvelles technologies. On planche encore pour augmenter le blog, qui pour l'instant est un peu en sommeil, mais promis nous allons nous remettre au travail ! Des nouvelles chroniques musicales sont en route et sans doute dans peu de temps, la charte graphique de MUSID sera revue et corrigée. On n'est pas encore sûr exactement de ce que cela va donner, on a besoin d'expert(e)s, et toute idée est la bienvenue ! Encore plein de choses à faire, mais nous sommes pour le moment très satisfaits de la tournure que prend notre site. L'essentiel est que nous prenions plaisir à partager nos goûts, et nos dernières découvertes. Nous commençons à avoir des visiteurs extérieurs à notre entourage, tout cela est encourageant. Nous comptons sur vous pour nous écrire et nous lire !

Olivier